

1-¿Conoces canales de noticias de Tv argentinos? ¿Cuáles?

LAS PLACAS ROJAS, MARCA REGISTRADA DE CRÓNICA TV.

Con su apuesta por el humor, se ganaron un lugar en la historia de las noticias argentinas.

Hace ya 22 años las placas rojas de Crónica TV, impulsadas por su fundador, Héctor Ricardo García, llaman la atención de los televidentes argentinos. Aunque su estética genera controversia, García, quien falleció este sábado a los 86 años, estaba seguro de que se convertirían en una marca registrada de su canal. Luego de su fallecimiento, Facundo Pedrini y Anabela Ciarlo quedaron a cargo de las mismas, continuando con su legado.

La fuga

El sábado 9 de enero de 2016 fue un día inolvidable. Los hermanos Martín y Cristian Lanatta y Víctor Schillaci, quienes 1- por el triple crimen de General Rodríguez, estaban a punto de ser detenidos cuando repentinamente desaparecieron, dándose a la fuga. Fueron buscados por todo el país durante 13 días, 2- en la ciudad de Cayasta, Santa Fe, manteniendo a todo el país en vela.

La cobertura quedó para la historia: "Pida más pochoclo porque sigue la película"; "Ni se le ocurra ir al baño"; "En Santa Fe hasta suspendieron la siesta" y "13 días prófugos: no llegaron a la quincena".



Un clásico de la señal.

Sin dudas, la placa que todos los televidentes esperan ver es la que avisa cuántos días faltan para la llegada de las estaciones o 3-



Para muchos ingeniosas, divertidas y originales, las placas de Crónica en más de una ocasión 4- convirtiéndose en tendencia o en memes en cuestión de minutos.



El ingenio de las placas rojas no perdonó ni siquiera al famoso futbolista el día que la fórmula Alberto Fernández - Cristina Fernández de Kirchner 5- en Mayo de 2019.



La cobertura del G20.

Durante la cobertura de la cumbre realizada en nuestro país en 2017, Crónica se convirtió en tendencia en Twitter por sus títulos 6..... al aeropuerto de Ezeiza.



La placa de la polémica.

La mayoría de las placas fueron motivo de risa, pero en algunas ocasiones el recurso excedió los límites, como ocurrió con la recordada placa: "Murieron dos personas y un boliviano". En una entrevista, una de las responsables reconoció: "Lo que pasó es que la placa original decía algo así como 'Murieron tres personas, dos argentinas y un boliviano', pero quedaba enorme, se jugaba mucho con el tiempo y honestamente, no fue deliberado: 'sacá, poné, dala vuelta, como sea'. 7- Cuando lo vimos reaccionamos, duró una milésima de segundo al aire". Sin embargo, 8-....., quedando para la historia de la tele argentina.

Además, comentó: "Al principio eran azules, y luego las empezamos a hacer roja cuando estalló el shopping Baires Congreso. El rojo es impacto y es lo que Crónica busca".

Si queres saber más sobre el creador de las placas: <https://www.telam.com.ar/notas/201607/154032-facundo-pedrini-placas-rojas-cronica-tv.php>

2) Inserta las frases en los espacios

fueron compartidas en redes sociales - la asunción de un nuevo presidente - fue revelada

Se sacaban y ponían palabras - fue viralizada rápidamente - anunciando la llegada de los presidentes

habían sido condenados - siendo finalmente arrestados

3)- Verdadero /falso- Justifica.

- 1- Hay tres responsables de las placas rojas.
- 2- Los prófugos deambularon por el país durante quince días.
- 3- La audiencia encuentra fastidiosa la cuenta regresiva de las estaciones del año.
- 4- Raramente aparecen placas fuera de la pantalla del noticiero.
- 5- La placa más polémica fue publicada precipitadamente.

4-RECORDAMOS LAS REGLAS Y USOS DE LA VOZ PASIVA

<https://wordwall.net/es/resource/7713625>

5)Mira estos titulares actuales: ¿Por qué crees que se enunciaron de esta forma? ¿Cómo las narrarías en detalles?



Hechos	Descripción de contexto y protagonistas
Ofrecen más de 200 mil pesos a quienes vean 25 películas navideñas en menos de un mes	Imputan por "homicidio culposo" al médico de Maradona
Hallan muerto a ex juez federal condenado por coimear a un narco	Messi le rindió honores a Maradona poniéndose la camiseta de Newell's
Se entregó el tercer hombre que se había sacado fotos con el cuerpo de Maradona	Un joven asesinado por la espalda y otro herido, en presunta venganza
Tenía pedido de captura por homicidio y fue a jugar al fútbol: lo detuvieron	Murió David Prowse, el actor que interpretó a Darth Vader en "Star Wars"

6) Teniendo en cuenta el enunciado precedente, intenta construir su continuación con los datos que te proporcionamos entre paréntesis. ¿La oración irá en activa o pasiva? Por ejemplo:

Vi el otro día a mi amigo Juan. (Dr. Fernández, operar, mi amigo Juan).

Vi el otro día a mi amigo Juan. Mi amigo Juan había sido operado por el Dr. Fernández.

Ahora le toca a usted decidir la forma de la oración siguiente con los datos entre paréntesis:

1. La policía llegó al lugar del crimen. (la policía, encontrar, un herido).
.....
2. El herido se llamaba Pedro. (un desconocido, disparar, el herido).
.....
3. Vi una película de ciencia-ficción. (Spielberg, dirigir, la película).
.....
4. Encima de mi mesa, había una bonita maqueta. (mi amigo Raúl, construir, la maqueta).
.....

7) Inventa tu propia placa roja y para en la próxima clase comentarla

<https://www.placasrojas.tv/crear/placa-de-texto-larga/>